

Förderpreis geht an Germania

Gewerbetreibende aus Bergen-Enkheim stoßen auf das neue Jahr an

Bergen-Enkheim (mra). – Weihnachtsmarkt, Triebstraßenfest und Herbstmesse sind Veranstaltungen, die aus Bergen-Enkheim nicht mehr wegzudenken sind und Jahr für Jahr tausende Besucher in den Stadtteil locken. Hinter diesen Festen und Ausstellungen verbirgt sich als Organisator der Gewerbeverein Bergen-Enkheim. Deren Mitglieder kamen am vergangenen Sonntag in die Gaststätte „Mediterran“ zusammen, um auf das neue Jahr anzustoßen. Zahlreiche Gewerbetreibende und Selbstständige aus dem Stadtteil nutzten die Gelegenheit zu einem intensiven Austausch bei einem leckeren Essen.

„Die Vielfältigkeit der Gastronomiebetriebe im Stadtteil ermöglicht es, den Empfang immer an einem anderen Ort stattfinden zu lassen“, sagte der Vorsitzende des Gewerbevereins, Frank Weil. In seiner kurzen Rede ging Weil auf die Höhepunkte des neuen Jahres ein.

Am Muttertag (9. Mai) findet in Bergen-Enkheim erneut das traditionelle Triebstraßenfest statt. Dieses Jahr steht am 17. und 18. September auch wieder die Herbstmesse und der Gesundheitstag auf dem Programm. Neu ist erstmals der Veranstaltungsort. Wegen der Sanierung der Stadthalle muss die Messe erstmals ins Volkshaus umziehen. „Die Herbstmesse bietet eine hervorragende Möglichkeit sich und ihr Unternehmen einer großen Öffentlichkeit vorzustellen“, warb Weil für eine Teilnahme. „Unser Ehrgeiz ist es, das Gesamtergebnis der vergangenen Herbstmesse zu übertreffen.“ Umziehen muss aus den gleichen Gründen auch der Weihnachtsmarkt, der in

diesem Jahr voraussichtlich rund um die Nikolauskapelle stattfinden wird. Weil appellierte an die anwesenden Mitglieder, sich im Verein zu engagieren: „Wir brauchen Ihre Unterstützung, denn nur so kann der Verein nachhaltig und innovativ bleiben.“

Höhepunkt des Neujahrsempfangs war die Übergabe des Jugendförderpreises für vor-

bildliche Nachwuchsarbeit in Bergen-Enkheim.

Die mit 500 Euro (gestaffelt in Form von Gutscheinen für Mitgliedsbetriebe) dotierte Auszeichnung ging in diesem Jahr an den Fußballclub Germania Enkheim. Jugendleiter Dominik Hau nahm die Gutscheine entgegen und bedankte sich beim Gewerbeverein für die Unterstützung.



Der Vorsitzende des Gewerbevereins, Frank Weil (links), und der Sprecher des Gewerbevereins, Günther Kraus, überreichen den Jugendförderpreis an den Jugendleiter von Germania Enkheim, Dominik Hau (rechts).
Foto: Radtke